

Photo Release



Jakarta, 20-21 Maret 2019 – Mendukung keberlangsungan kerja sama antara Indonesia dengan negara-negara di Pasifik Selatan dalam bidang ekonomi, selama 2 (dua) hari yaitu 20-21 Maret 2019, Investree berpartisipasi di acara The Indonesia-South Pacific Forum (ISPF) dan The Indonesia-South Pacific Business Forum (ISPBF) yang diselenggarakan oleh Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia di Fairmont Hotel, Jakarta. Menjadi salah satu partisipan dalam program *Economic Partnership Showcase*, Tim Investree menyapa para tamu undangan yang mayoritas adalah pejabat dari negara-negara Pasifik Selatan seperti Papua New Guinea, Fiji, dan Kepulauan Solomon untuk memperkenalkan cara kerja dan manfaat *fintech-marketplace lending* terlebih *platform* Investree. Hal ini bertujuan untuk menggali potensi bisnis yang bisa dilakukan demi menyokong pertumbuhan ekonomi Indonesia dan negara-negara Pasifik Selatan sebagai tuan rumah Samudera Pasifik. Selain itu, momen ini juga dimanfaatkan oleh Investree untuk menjangkau lebih banyak Pemberi Pinjaman (*Lender*) Institusi dalam rangka mempercepat proses pendanaan agar bisnis Peminjam (*Borrower*) yang telah bergabung di Investree dapat berjalan lebih lancar.



Tentang Investree

PT Investree Radhika Jaya merupakan badan hukum yang didirikan berdasarkan hukum Republik Indonesia. Investree adalah *marketplace lending* yang menyediakan situs layanan *interfacing* sebagai penghubung pihak yang memberikan pinjaman (*lender*) dan pihak yang membutuhkan pinjaman (*borrower*) meliputi pendanaan dari individu, organisasi, maupun badan hukum kepada individu atau badan hukum tertentu. Tak hanya meningkatkan perolehan *lender*, Investree juga membuat akses pinjaman menjadi lebih terjangkau dan mudah bagi *borrower* terutama Usaha Kecil Menengah (UKM).

Hingga bulan Februari 2019, Investree berhasil membukukan catatan total fasilitas pinjaman Rp 2,12 triliun dan nilai pinjaman tersalurkan Rp 1,55 triliun dengan rata-rata tingkat pengembalian (*return*) 20% dan gagal bayar (*default*) 0%. Investree juga dinobatkan sebagai “Indonesia Most Creative Company 2017” Kategori Teknologi oleh Majalah SWA, “Best Cash Management Solution Indonesia” Kategori *New Economy Solutions* dalam gelaran The Asset Triple A – Treasury, Trade, Supply Chain, and Risk Management Awards 2017 dan “Best Fintech of the Year” dalam gelaran The Asset Triple A Digital Awards for 2017 oleh Majalah The Asset, “The Winner of Indonesia Digital Innovation Award 2017” Kategori *Lending Fintech* oleh Warta Ekonomi, “Best P2P Lending Platform for SMEs” oleh The Asian Banker, dan “30 Most Promising Growth-Stage Startups” oleh Forbes Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.investree.id atau kanal media sosial:

LinkedIn: Investree

Instagram: @investree.id

Facebook: InvestreeID

Bersama Investree, #SemuaBisaTumbuh.

Informasi dan kontak media Investree:

PT Investree Radhika Jaya

Astranivari

Head of Marketing & Communications

pr@investree.id

KVB | Kennedy, Voice & Berliner

Aditya Nugroho

Associate Consultant

aditya.nugroho@kennedyvoice-berliner.com

+62 856 9258 5792